



Mayoría priista releva a su coordinador en el Senado

MANUEL AÑORVE, el nuevo líder; perfila fortalecer bloque de contención y apuntalar trabajos de Va por México; Osorio Chong deja el cargo y anticipa que mantendrá disputa con Alito Moreno; advierte que no renunciará a militancia, pero se asume como independiente **pág. 3**

8 DE 12 senadores del tricolor eligen a Manuel Añorve como coordinador

Elección fue legal y apegada a los estatutos, dice

Añorve asume liderazgo del PRI en Senado, tras salida de Osorio Chong

EL LEGISLADOR pide a sus compañeros preservar la unidad de la bancada; exlíder del grupo parlamentario en la Cámara alta señala que será independiente hasta tomar una decisión

• Por Yulia Bonilla
yulia.bonilla@razon.com.mx

Por mayoría de votos, Manuel Añorve Baños fue designado coordinador del PRI en el Senado de la República, en sustitución de Miguel Ángel Osorio Chong, quien abandonó la bancada, tras acusar que se convocó a una asamblea ilegal a solicitud de la dirigencia nacional que encabeza Alejandro Moreno Cárdenas.

El legislador guerrerense Manuel Añorve recibió el respaldo de siete de los ahora 12 integrantes de la bancada, mientras que Jorge Carlos Ramírez Marín fue nombrado vicecoordinador.



“ ESTOY MUY agradecido con los senadores y senadoras de mi bancada, después de haber cumplido con un proceso de legalidad desde el origen, desde la convocatoria que fue firmada por siete”

Manuel Añorve
Líder de los senadores del PRI

EL SENADOR priista en su llegada a la reunión de su bancada, ayer.

EL DATO

ESTA FRACTURA en el PRI se da en un momento clave para la alianza Va por México, de la cual forma parte y con la que competirá en las elecciones del Edomex y Coahuila en junio.

“Estoy muy agradecido con los senadores y las senadoras de mi bancada, después de haber cumplido con un proceso de legalidad desde el origen, desde la convocatoria que fue firmada por la mayoría”, dijo Añorve al salir de la reunión.

Aseguró que el proceso se llevó a cabo de manera legal, al apegarse a los estatutos de su partido y con base en los reglamentos de la bancada, y detalló que asistieron 12 de 13 integrantes.

“Fui electo por unanimidad de los presentes, ocho de 13, porque cuatro se retiraron, pero yo también tuve el voto a favor del senador Carlos Aceves. Por lo tanto, puedo decirles que aunque él no votó, y así quedó establecido, me ha dado el apoyo de manera muy puntual”, dijo.

También mencionó que buscará el diálogo con Claudia Ruiz Massieu, Nuvia Mayorga y Eruviel Ávila, quienes abandonaron el encuentro en rechazo a lo ocurrido con el excoordinador Osorio Chong.

Asimismo, perfilaron un fortalecimiento del bloque de contención y el apuntalamiento de los trabajos de la alianza Va por México.

Tal como lo anunció por la mañana Moreno Cárdenas, el Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PRI respaldó la decisión tomada por la mayoría en el Senado. En un comunicado, el CEN afirmó que el cambio tuvo como fin “fortalecer el trabajo del partido, estrechar la vinculación con las organizaciones de la sociedad civil, así como para ser más horizontales y decisivos en la toma de decisiones”.

El dirigente partidista pidió a los senadores preservar la unidad de la bancada, con el fin de “continuar trabajando en favor del país, en la defensa de las instituciones y de la democracia”.

Tras abandonar la reunión de senadores priistas, Miguel Ángel Osorio Chong ofreció una conferencia de prensa en la que argumentó su salida de la bancada.

Dijo que él no formaría parte de una ilegalidad promovida desde la dirigencia de su partido, como represalia a la impugnación que él presentó, como otros priistas, contra la reforma a los estatutos que permitiría a Alejandro Moreno extender su periodo al frente del tricolor.

“Les dejo la coordinación... Esta asamblea es ilegal, ¿pero voy a aferrarme a un espacio en el que hay un dirigente que está herido, que quiere revancha, lastimar a sus adversarios? Pues no voy a permitir entrar en ese pro-

“ ESTAMOS en la casa de las leyes. Les decimos a los de Morena que se la pasan violando la ley, los procedimientos, que no lo hiciéramos nosotros... Voy a seguir con las impugnaciones”

Miguel Ángel Osorio Chong
Senador del PRI

ceso”, dijo en conferencia de prensa.

Osorio Chong lamentó que sus compañeros legisladores se “prestaron a las artimañas” del dirigente nacional en un “momento político tan delicado del país”, a excepción de Claudia Ruiz Massieu, Nuvia Mayorga y Eruviel Ávila, quienes lo acompañaron al dejar la reunión.

Señaló que su salida de la bancada no significaría su renuncia al PRI, donde dijo que permanecerá para enfrentar a Moreno Cárdenas y evitar que se perpetúe en la presidencia.

“Estamos en la casa de las leyes. Les decimos a los de Morena que se la pasan violando la ley, los procedimientos, que no lo hiciéramos nosotros... Voy a seguir con las impugnaciones, tengo derechos.

“Les encantaría que renunciara al PRI, no les voy a dar ese gusto; voy a llegar hasta las últimas consecuencias. Alejandro Moreno tiene que salir del PRI”, advirtió.

Durante la casi media hora de su mensaje a medios, Osorio Chong descalificó la

dirigencia de Moreno Cárdenas, a quien acusó de haber hecho “pedazos” a su partido y provocar que éste tenga una imagen deteriorada, además de priorizar sus intereses por encima del momento electoral que se avecina.

“Efectivamente no les importó. Les digo a los priistas del Estado de México y de Coahuila, no les importó nada que está en curso el proceso electoral. Era más sus ganas de revancha y de ambición política porque se le ganó en el INE”, dijo, en referencia a que el órgano electoral le dio la razón en su impugnación de los cambios estatutarios en el PRI.

A pesar de esto, el senador pidió a la militancia tricolor de estas entidades seguir adelante porque “el que divide es Alejandro Moreno”; mientras que a los aliados, PAN y PRD, advirtió: “(Alejandro Moreno) les va a fallar, va a traicionar, miente”.

Descartó haber tenido invitaciones o acercamientos con alguna otra bancada, como Movimiento Ciudadano o el Grupo Plural para sumarse, por lo que dijo que durante las próximas horas, hasta tomar una decisión, será un senador independiente.

Rechazó que haya cometido desvíos o mal uso de los recursos de la bancada y aseguró estar dispuesto a que se audite su administración.



Senadores priistas eligieron a Manuel Añorve como coordinador en el Senado